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UNIVERSIDAD DISTRITAL “FRANCISCO JOSÉ DE CALDAS” 
FACULTAD DE INGENIERÍA 

PROYECTO  CURRICULAR DE INGENIERÍA DE SISTEMAS 
CONSEJO DE CARRERA 

 

Acta 011 

11 de Mayo de 2010 

 

Sesión celebrada en la Coordinación de Ingeniería de Sistemas a las 9:30 a.m. 

 

 

Asistentes: 
 
Profesor  Julio Barón    Presidente del Consejo de Carrera 

Profesor Joaquín Javier Meza  Representante áreas aplicadas de Ingeniería 

Profesor Oswaldo Romero  Representante básicas de ingeniería 

Sebastián Wisk    Representante estudiantil 

Ing. Susana Méndez   Asistente 

 

ORDEN  DEL DÍA 

 

1. FORMAL 
1.1. Verificación del quórum 

1.2. Lectura acta anterior 

 

2. ESTUDIANTES 
3. PROFESORES 
4. VARIOS 
 

DESARROLLO 

 

1. FORMAL 
1.1. Verificación del quórum 

   Se verificó el quórum. 

 1.2  Lectura acta anterior 

 Se hizo lectura del acta No. 010 de 2010 y se aprobó 
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2. ESTUDIANTES 

 

2.1. Proyectos y anteproyectos 

 

Código Nombre Titulo Director Revisores 
20011020082 

 

 

20011020098 

Jairo Esteban 

Anzola Cruz 

 

Jorge Hernando 

Méndez 

Matamoros 

Diseño y desarrollo de un sistema 
de información inmobiliario vía 
Web para mercadeo de 
inmuebles usados mediante 
agentes de bienes (PG) 

[Oswaldo 

Alberto 

Romero 

Carlos 
Montenegro 
 
Abel Antonio 
Navarrete 

20032020048 Nelson Alfonso 

Gómez Cruz 

Formulación de estatuto 
epistemológico  de la vida 
artificial y planteamiento de sus 
contribuciones al marco de 
trabajo de la ingeniería de 
sistemas complejos (PG) 

Jorge Villamil Marco Aurelio 
Alzate 
 
Deicy Alvarado 

503370 

 

 

503642 

Cesar Augusto 

Moreno Trujillo 

 

José Manuel 

Gutiérrez 

Perdomo 

Desarrollo de los sistemas de 
información integral como apoyo 
al proceso de atención de los 
recién nacidos en la ESE Hospital 
Comunal Malvinas (AP-G) 

Heriberto 

Vargas 

Alberto Acosta 

503630 

 

 

504641 

Monica Patricia 

Muñoz Molina 

 

Diego Alberto 

Monsalve 

Casanova 

Análisis, diseño y desarrollo de un 
sistema de información prototipo 
para la administración de 
ganaderia bovina doble proposito 
del departamento de Caquetá 
apoyado en dispositivos móviles 
PDA (AP-G) 

Heriberto 

Vargas Losada 

Carlos 
Montenegro 

20022020163 

 

20022020099 

Laura Patricia 

Ortiz 

Javier Alexander 

Pérez 

Diseño de un prototipo de 
billetera electrónica para la 
gestión de contenido digital 
adquirido como propuesta de 
implementación del estándar 
MPEG 4- 13 en el campo de la 
televisión digital (AP-G) 

Abel Antonio 

Navarrete 

Paulo Alonso 
Gaona 
 
Cesar Almanza 

20032020123 Claudia Jimena 

Rodríguez Pinilla 

Desarrollo de una herramienta de 
software para la automatización 
de la generación de proyectos EJB 
y Web para aplicaciones 
empresariales realizadas por 
Ingenieros Asesores Colombianos 
INASCOL LTDA. (AP-P) 

Interno: Carlos 

Montenegro 

 

Externo: 

Sandra Liliana 

Barajas 

Ordoñez 

Oswaldo 
Romero 
 
Alejandro Daza 
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20022020024 Diego Cabral 

Poloche 

Diseño, desarrollo e 
implementación de un sistema de 
servicios de ayuda de escritorio a 
las solicitudes  de los usuarios en 
Universal Mc Cann e IPG 
Mediabrabds (AP-P) 

Alberto Acosta Fernando 
Martínez 
 
Octavio Salcedo 

20012020025 

 

 

20021020089 

Angélica María 

Martín Ramírez 

 

Jorge Andrés 

Hernández 

Ramos 

Desarrollo software basado en 
Cobit e Iso 17789 y  27001, para la 
administración de riesgos en el 
área de la seguridad de la 
información (AP-G) 

Luis Emilio 

Montenegro 

Mabel Muñoz 
 
Zulima Ortiz 

20061020096 

 

 

20061020085 

Andrés Felipe 

Zoque Ochoa 

 

Samuel Alfonso 

Suárez Saboya 

Prototipo de arquitectura Web  
para el manejo de 
interoperabilidad y búsqueda de 
contenidos semánticos de 
confianza entre plataformas 
LCMS (AP-G) 

Paulo Alonso 

Gaona 

Deicy Alvarado  
 
José David 
Álvarez  

9922016 David Barrios 

Cortes 

Análisis, diseño e implementación 
de una herramienta de gestión de 
contenidos CMS para 
administración de sitios Web 
basado Flash, XML  y .NET 

Oswaldo 

Alberto 

Romero 

Sandro Bolaños  
 
Lilian Bejarano 

20042020020 John Mauricio 

Bonilla Suárez 

Apoyo a la implantación del 
modelo CMMI en la dirección de 
tecnologías de la información de 
EPM Bogotá en los procesos de 
administración de requerimientos 
y administración de la 
configuración (AP-P) 

Interno: Lilian 

Bejarano 

 

Externo: 

Wilson Rincón 

Martínez 

Alejandro Paolo 
Daza 
 
José David 
Álvarez 
Ratificación 

20032020086 Yesid Montaño 

Parra 

Fortalecimiento de la arquitectura 
empresarial de EPM Bogotá a 
través de la implementación y 
evolución de componentes para 
las plataformas Web y de 
servicios cubriendo las 
necesidades en la gestión de 
clientes y mercadeo de EPM 
Bogotá (AP-P) 

Interno: 

Fernanda 

Martínez 

 

Externo: Johan 

Valencia 

Escobar 

Abel Antonio 
Navarrete 
 
Carlos 
Montenegro 

 

3. PROFESORES 
 
Se da lectura a la carta remitida por la profesora Karolina González,  en la que presenta la 

renuncia a partir del 14 de Mayo del presente,  a los cursos que viene dirigiendo en la modalidad 

de hora Cátedra, para el área de matemáticas. 
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R/ el consejo se da por enterado y recomienda que para que los estudiantes no se vean afectados , 

la profesora realice un acompañamiento y entregue a la coordinación el 70% de la nota, o sea el 

acumulado antes del examen final. Además que se tenga en cuenta la notificación de está 

novedad  para el pago correspondiente a el mes de mayo 

 

4. VARIOS 
 
El coordinador informa que existe actualmente una problemática en torno a la presentación de 

los exámenes de ingles, ya que muchos estudiantes se han venido quedando rezagados, y han 

sugerido que se les validen otros exámenes tales como el examen Toffler o el de la Universidad de 

Michigan. Por lo tanto pone a consideración del Consejo, que en un consejo posterior se revise la 

normatividad con respecto  a estos exámenes y la posibilidad de aprobar la propuesta antes 

presentada. 

R/ El consejo considera viable la solicitud y aprueba que se trate en una posterior reunión. 

 

 

 

 

Siendo las 10:15 a. m. se da por terminada la sesión 
 
 

JULIO BARÓN VELANDIA             SUSANA MÉNDEZ SALAS 
Presidente           Secretaria 


